

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Miércoles 9 de abril de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

La reunión de panistas con **Guadalupe Murguía** es consignada por el Alcalde **Manuel González Valle**, quien pide mesura a los adelantados. (NT)

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** aseguró que los funcionarios que incurran en el uso de recursos del gobierno con fines electorales, deberán ser castigados por las autoridades electorales; esto con respecto a los autos del municipio de Querétaro en una reunión de **Guadalupe Murguía**. (NT)

El IEQ va a actuar con todo rigor, de tener más pruebas tangibles en el caso de la reunión de **Guadalupe Murguía** con panistas del municipio de Querétaro, señaló el Secretario ejecutivo, **Antonio Rivera Casas**. (NT)

El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, dijo que no ha recibido información sobre la reunión de **Guadalupe Murguía**, pero espera que no tenga ningún tinte proselitista. (NT)

Será decisión del Comité Directivo Estatal del PAN si lleva el caso de **Guadalupe Murguía** a alguna autoridad o no, señaló el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (NT)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, solicitará al representante del PRD en el IEQ, que inicie un procedimiento de aplicación de sanciones en contra de **Guadalupe Murguía**. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La líder de los restauranteros, pide que los diputados tomen en cuenta las condiciones del sector y que se mucho más abierta la ley de protección a fumadores, para que no tengan pérdidas en sus negocios. (NT)

Los restauranteros en general, no tienen información acerca del sentido de la ley de protección a no fumadores, por lo que desconocen las acciones que deben tomar. (NT)

## SOCIEDAD

Rescatan el convento de Santa Rosa de Viterbo, un inmueble del barroco mexicano que data del siglo XVII. La dirección de sitios y monumentos anuncia que este inmueble se convertirá en un conjunto de espacios que fomenten, reúnan, difundan y preserven las distintas manifestaciones artísticas y culturales del estado de Querétaro. (NT)

La Parroquia de Santa Ana se encuentra en un estado lamentable, debido a la falta de mantenimiento. Hay muros con graffiti y cuarteadoras que deben atenderse. (NT)

Hoy en la red, toda clase de información que puede ser muy valiosa, pero es un lugar potencialmente peligroso, con el que hay que tener mucho cuidado. (NT)

Un automóvil quedó convertido en cenizas, en un punto de la autopista México-Querétaro, debido a un corto circuito. (NT)

Desmantelan una casa dedicada a la prostitución y que operaba de manera ilegal en Querétaro. El Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve** confirmó que se tienen bien ubicadas otras cinco y que podrían ser clausuradas en los próximos meses. (NT)

## MUNICIPIOS

Las autoridades municipales tienen un operativo listo para vigilar los próximos conciertos de rock y evitar nuevos ataques a Emos, comentó el capitán **Armando Sánchez**, Secretario de Seguridad Pública. (NT)

Anticipa el Secretario de gobierno del estado, **Alfredo Botello Montes** que habrá vigilancia en las plazas este viernes, para evitar nuevos ataques a Emos. (NT)

Se reforzará la vigilancia en el municipio de Pedro Escobedo, para evitar la proliferación en la venta clandestina de bebidas alcohólicas, aseguró el director de seguridad pública, **Gerardo Rodríguez Trejo**. (NT)

La contaminación que ha dejado el incendio de un relleno sanitario en Tequisquiapan puso en alerta a las autoridades ambientales. Fueron necesarias más de 24 horas para sofocar el incendio. (NT)

Asegura el Alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, que se desconoce qué o quién provocó el incendio en el relleno sanitario, aunque se presume que fue accidental. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia dio a conocer las fotografías de quienes se han dedicado a defraudar a comercializadores de vehículos. Se trata de un hombre y una mujer que adquirían autos con papeles falsos, sólo pagaban el enganche y desaparecían con el auto, normalmente de lujo. (NT)